

JJA会津よつば

南郷トマト

栽培60周年努力実る

南郷トマトの2022年度の販売額が10億9,500万円と過去最高だつた。昨年度は1962(昭和37)年の栽培開始から60周年の節目の年。JターンやJターンを含め多くの新規就農者を受け入れてきた他、品質向上や出荷量拡大などに取り組んでいた関係者の努力が結果する形となつた。南郷トマトは2018年。



向上心を詰め込んで



吉津さん「収穫量増やす」

就農10年目を迎える吉津さん

農業と結び付いて生産される優れた品質の農林水産物や食品を登録する。品質管理のチェックや登録表示を義務付けるとともにブランド名の不正使用に対する国が取り組んでいた海外貿易の活性化に備え、国内ブランドの保護に向けて創設された。

寒暖差の大きい南会津

地方の気候が育むれた

された栽培技術などが名実ともに認められた。

長を誓っている。

農家のきのかけは町内

の知人からの説得だつた。2010(平成22)

手をかけて良いトマト

ができた時の喜びや奥深

がでた結果です。

農業に向かって創設された。

初めて登録された。

初めて登録された。